

目次

- 1 p 会長あいさつ
 2 p 事業報告(研修・懇談会)
 ~3 p 成田商工会議所女性会30周年
 4 p 事業報告(3地区祭り)
 ~5 p 川柳
 6 p 愛LOVEファミリー
 工コ活動
 ひとりごと

サロン Vol.35

Salon

発行者
 佐倉商工会議所女性会
 会長 井野口 紗子
 AD. 佐倉市表町3-3-10
 商工会議所内
 TEL. 043(486)2331
 FAX. 043(486)5963



彩りある女性会活動

皆様からの多大なご協力に心より感謝を申し上げます。

さて今年の県外研修は開業間もない東京スカイツリータ

既に実行されている企業もおありだと思いますが、現実を認知し事業を拡大するヒントがあつたと思います。

今後も皆様が望まれる研修を実現していきたいと思います。どうぞ、ご意見ご要望をお寄せください。

地区懇談会は従来と少し型を変え、現在広く普及しているネットを利用してのビジネスの在り方について勉強いたしました。

大型店との競合の課題は多く、とてもひと事とは思えません。

出来栄えの作品は商工会議所玄関に展示させて頂きました。おついでの折に是非ご覧になつてください。

女子力結集！

新政権の誕生により、山積している諸問題の行方が気になります。会議所のロボ調査によると景気は僅かに好転しているとのこと。回復の兆しと信じて、女子力を結集して頑張りましょう！

幸いいっぱいの新年であられますようお祈り申し上げます。

揺るぎない絆を大切な宝物に…

(株)井野口建材 佐倉商工会議所
 女性会会长 井野口 紗子

地域の方々と繋がる貴重な場である、イベントへの参加も欠かせません。

臼井ふるさとにぎわい祭で

のフェイスペインティングでは、お子様達の笑顔が幸せな

気持ちにさせてくれます。

又、今年のユーカリフェス

タは会場変更に伴い、新しい企画で参加いたしました。

エコキヤップ活動のささやかな感謝の気持を込めて、ペ

ットボトルキヤップアートに挑戦しました。三谷事務局の

情報力で、愛知県の安城商工會議所のご指導を賜わり、千葉県にデザイン使用の許可を

受けて取り組みました。
 キヤップ一一二〇個を使用しての難しい作業も女性会パワーで無事完成です。見事な

二十五年間で築き上げた揺るぎない絆は、何ものにも替え難い大切な宝物ですから。

勿論、信頼し合い磨き合う私達の女性会らしさは、しつかり芯に置き、その上で現状に即した柔軟な対応が必要と思われます。

当会でも気軽に役員をお受け頂けるシステム作りも急務

の運営に携わる方々を取り巻く環境も変化しており、ご商売やご家族への負担を軽減することも重要なことです。

誰方でも気軽に役員をお受け

感します。

の運営に携わる方々を取り巻く環境も変化しており、ご商

売やご家族への負担を軽減す

ることも重要なことです。

の運営に携わる方々を取り巻く環境も変化しており、ご商

売やご家族への負担を軽減す

ることも重要なことです。



磨き合つ女性会を…

県女性会連合会のCブロック研修は三回目を迎え、女性経営者同士としての話題で交流も深まり、他会の情報も参考になります。

県外視察研修

6月19日

東京スカイツリータウンと 地元商業スカイツリー

県外視察研修が参加者50名で行われました。

東京スカイツリーができた墨田区は古くからある商店街と新たにできたスカイツリータウン・東京ソラマチは、どのように融合して発展していくのでしょうか。現地視察を中心に体感しました。

展望台で天空を満喫し、スカイツリータウンと東京ソラマチを班別に視察しました。昼食はマンダリンオリエンタル東京 ケシキにてアジアンティストを味わいました。

午後は、セイコーミュージアムへ。館内ではガイドの方がセイコー創業者が小さな時計店から「東洋の時計王」になるまでなど丁寧にご説明いただきました。また日本有数の和時計コレクションや歴史を彩る数々の製品が展示され、スポーツ計を体感したりしました。とても有意義な一日となりました。



研修に参加して

楓 宮代 千寿

女性会に入会して皆様と初めての出会いに少し緊張し、研修会に参加させて頂きました。

朝、バスに乗り込み、あつという間に到着。スカイツリーでは班行動になりました。何人かの会員の方々と接することができ、よい機会となりました。

今回は自分なりにお客様への対応を見たいと思つていきました。その一つとして振動をほとんど感じないエレベータの内装に高級感があり、高い所が苦手な私の不安が少し減りました。そしてもう一点は、記念写真をただ撮るだけではなく、頭上にカメラを設置することで、下の街並が写る仕組み。スカイツリーならではの写真となり、記念にと次から次へと写真を撮っていました。

そして展望台にあるレストランは、空高く飛ぶ飛行機により近い高さでの食事、予約はなかなかとれないほどの人気と聞きました。他にもきめ細かい気遣いなどもあり、とても勉強になりました。今回出席したことで、何人かの女性会の方々とお話をし、働く女性として勉強になりました。昨年10月に自宅でサロンを開店したばかりで、まだ未熟ではございますが、これからもよろしくお願ひいたします。

ヤフーロコで 実店舗ビジネスを拡大しよう！

株鈴木建築設計事務所 鈴木 鈴美



今年度の地区懇談会は、3地区合同でヤフーの講師の方にお越しいただいて【ヤフーロコで実店舗ビジネスを拡大しよう！】ということでアナログ派の私たちに先端を行くネット利用のビジネス展開について教えていただきました。

世の中変わったものですね、ネットでお店を探す時代なのです。知らないでは済まされないことを実感しました。取り残されないように一生懸命お話を聞きました。小澤講師のやさしい人柄と易しい説明になんだか簡単にできるような気になつてきました。早速やろうと勢い込んで帰ってきました。

人はいろんなことを3ヶ月くらいで忘れるのことは（昨日のことも忘れるこのごろですが…）やはりDMなどアクションは3ヶ月以内に定期的に起きてきます。早速やろうと勢い込んで帰ってきました。

是非、今後に生かしたいと思いました。

細かいことは後にして、まず登録しよう！無料だし！

Cブロック研修に参加して

(有)アイ・システム 市原 伸子

第3回の今年は、茂原・佐原商工会議所女性会の担当で、当会からは5名が参加しました。午前中は日本工アロビクスセンター研修室で「持続可能な社会の実現と環境教育」について石川茂氏の講義をお聞きしました。午後からは「ノルディックウォーキング」をインストラクター指導のもと体験しました。

まず自分の身長に合ったポールを指導員に選んでいただき、「気楽に楽しく歩いてみましょう」とトラックを一周してみました。秋晴れの中を歩いてみると気持ちの良さに驚きました。「からだ全体の90%」の筋肉を使う全身運動で、消費カロリーも高く、リハビリ中の方や子どもから年配の方だれでもが出来るスポーツです」と話され、森の中も歩いてみました。ほぼ全員が笑顔で完歩。あつという間の時間でした。

自然の中で心も体もリフレッシュすることの大切さを体感した研修でした。当

会でも「ノルディックウォーキング」を楽し



記念式典に参加して

穏やかな日和の中、成田ビューホテルにて行われ、当会からは21名が出席しました。

会場には「おかげさまで30周年」と大きく掲げられ、千葉県内の女性会21団体が一同に集まり、多方面からの来賓の方々もご出席され、とても華やかな式典でした。「商工会議所女性会の歌」を皆で

齊唱して始まり、歴代の会長様へ感謝状贈呈が行われました。記念講演は、桂米助氏を迎え、「素晴らしい日本の文化」を題して話されました。「突撃！隣りの晩ごはん」の裏話などを交え、笑いの絶えない楽しい講演でした。

その後の祝賀会では、琴の演奏や日本舞踊が披露されました。女性会らしい和やかな雰囲気でした。



女性会らしい和やかな雰囲気でした。

細かいことは後にして、まず登録しよう！無料だし！

是非、今後に生かしたいと思いました。

細かいことは後にして、まず登録しよう！無料だし！

白井ふるさと祭りが始まりました

昔、名村々で盆踊りや神輿祭りが行われていましたが、年々参加者が減るなど、お祭りは淋しくなっていました。白井の街は区画整理がなされ、新しい住民が増えていきました。

そこで「まち全体のお祭りを」上がったのが王子台地区商店会の商店主で、平成7年に「第1回王子台地区におけるふるさと祭り実行委員会」が開かれました。立ちはだかの高いハードルを乗り越え、主催は王子台商店会、レイクピア振興会、ベルタウン商店会トイオノ（当時はジャスコ）をはじめとする企業や地域の方の賛同を得て、第1回白井ふるさと祭りは大成功に終りました。

当女性会もその趣旨に賛同し、第1回目から参加しました。

毎年、このお祭りを楽しみに里帰りされているという声を聞きます。これからも女性会活動の一つとして、その一員として参加していくつもりです。



第17回白井ふるさと祭り 2012.8.25

恒例の「フェイスペイント」は今年も大好評!!



迫力(!?)のロックソーラン!!

今年の時代まつりは雨模様となり、日赤献血バスの停車位置である佐倉市立美術館駐車場に着くまで人出が心配でしたが、行く道すがら、和服姿の方がいたり、瓦版売りに扮した案内人がパンフレットを配つたりとお祭りはますますの賑わいででした。

献血のプラカードを預かり、路のり人への声かけ、16才以上64才までの方対象・当日朝食を摂っていない方・薬を服用していない方・アルコールを飲んでいない方など注意事項はありました。若い方を中心に「お時間ありますか? 30分位で済みますし、後日血液検査の結果も送付されますから健康診断にもなりますよー」とお勧めしてみました。

『気軽に引き受けた下さるとほつとします。お祭りに来ていた女性会員ともちろん私たちも協力、我ら女性会の会長はさりげなく何人も勧誘してござれ「さあが…」と感心!』

『赤の方に昭和40年代から輸血は献血活動によりまかなわれていることを聞き、健常な体を維持することを社会貢献につながるどころか思ひを新たにしました。』



鶴岡氏も着物姿で…。



あいにくの天気の中、頑張りました。

佐倉時代まつりで献血推進活動（青年部と共に）

ユーカリフェスタヒットで同じました！

ユーカリフェスタは今年で17年になりました。

目的は「イベントを開催する事により、商店会の集客と賑わいを造る、街造りのため、地元の人と交流を造る。」です。

初日は、大勢の人が参加して南瓜でハロウインちゃんを作成してコンテストが行われ、夕方になるとローソクを入れて飾ります。屋外では佐倉東高の生徒が自作自演のフアッショントショーや演芸が行われます。

(有)三橋商会 三橋 君子



エコキャップ推進活動のPRにペットボトルのキャップでチーバくんを作りました。

本祭の2日目は、野菜や食品、餅つきなど色々な出店があり、いつも大盛況です。またハロウインパレードでは団体、家族、友達など大勢の方が変装して参加します。夕方には表彰式があり、毎年優勝を決めるのは迷ってしまいます。

近隣の住民の方、パレードに参加される方、大勢の方が毎年楽しみに待つていただいているようです。役員・会員一同、一丸となって目的に向かい、一生懸命試行錯誤して楽しいお祭りを企画・運営しています。

商工の女性の出会いをよろこびで日々のくらし共に歩みし
吉田とく 日々のくらし 共に歩みし

吉田とく

愛犬がリードをくわえ おねだりを もも

青葉山 天空の地を 訪れて 匿名

「アラちゃん

会合が介護にかわったスケジュール

あやちゃん 気をうけて 送る背中に朝陽差す

わすれづに あの時のまま 君思う 青い鳥

手話ダンス 心がつなぐ 友の笑美 ニコニコハッピー

カサブランカ おーいお茶 聞きなれた声 自分でして

早朝 花とたわむれ 心穏やか 野ぶどう

スイートピー 古亭主 わがベットには 目じりさげ

やまとなでしこ ピンポンのチャイム 出るに出られず 着がえの最中なり

にぎわい祭り 黄色のハチマキ 腰きんちゃく 十七年 野舞

これからも 元気に活やく 女性会 吉田社馬

この中には、お孫さんと二人で投稿して下さった会員もおいでになり、ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。今回掲載できなかった句は次回で！

鮨
いく本

生本
奈穂

愛 LOVE ファミリー

子ども達に分かるように話した」ともありました。

私の子育てがこれでいいのか、今はまだ分かりませんが、現在、中2、小6、小4に成長した娘が、親が働く姿を間近に見て何かを感じ、まっすぐに育つてくれるよう一生懸命がんばっていきたいと思います。

今年は、念願の店舗兼住宅を建てることができました。今まで、留守番をさせる事が多かったのですが、これからは安心です。主人と私と子ども達と、怒ったり泣いたりする事があつても、最後は笑えるように助け合つていけたらいいなと思っています。



7年前にお店をオープンした當時、3人の娘は7才、5才、3才の甘えん坊でした。それまでは専業主婦で子ども中心の生活でしたが、子ども達の声を振り切って仕事をする生活に胸がつまる思いりとよく可愛がって頂きました。でした。

お店を歩き回る子ども達は、お客様に遊んでもらったり、お土産を頂いたり、遊びに連れて頂いたりとよく可愛がって頂きました。本当に感謝しています。

ある日、「一番下の娘に「なんで、ママは夜いないの?」と聞かれ、



私たちにできるエコ活動



奉仕事業



活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。

この活動は、ペットボトルのキャップを集め、「再資源化」することで「CO₂の削減」。

キャップの再資源化で得た売却益で「発展途上国の子どもたちにワクチンを贈る」しくみになっています。

これからもご協力よろしくお願いします。

妻・母・仕事をして、40年…。
今、好きなだけ休みがとれるとしたら…。

ホテル暮らしをしたいかな?
リッチな都内のホテルで…。

朝寝坊をして、
友達とランチ、
ショッピング、
旅行…etc

私は日常の生活から
飛び出したいのですね。

何時でも出来る事のようですが、
今はこれが私の願い。

ジャンボ宝くじが
当たらないかなあ…。
夢をもって仕事をしていきます。

「スモス



ひとりごと